



TD Snap

TD Snap

BJ-SCF

Comunícate con este programa basado en pictogramas

TD Snap es un software para Windows basado en pictogramas diseñado para potenciar la comunicación. **Permite a los usuarios iniciarse en la comunicación, adquirir el lenguaje, y alfabetizarse** de forma rápida y divertida. Es intuitiva, fácil de usar, y posee la mayor evidencia científica en cuanto a programas para impulsar la comunicación. Favorita de padres, terapeutas, y profesores, ya que es muy sencilla de configurar, editar, y hacer un seguimiento del progreso.

Diseñada para todas las edades y etapas del desarrollo del lenguaje, este programa de **Comunicación Aumentativa (CAA)** ofrece una salida de voz clara para que el usuario pueda expresar lo que quiere en todo momento. Además, es accesible a través de los distintos modos de acceso habitual (pulsador, tacto, mirada, ...).

Diseñada por el experto en comunicación **Tobii Dynavox**, este software fomenta la participación, promueve la lectoescritura, impulsa el desarrollo, y está adaptado para todos los niveles de comunicación.

Comunicación inmediata para todos

Adaptada para todos los perfiles de usuario y todas las etapas comunicativas, TD Snap evoluciona con el usuario a medida que éste crece y se desarrolla. El usuario puede **iniciar la comunicación desde cero** de forma rápida y sencilla, e ir desarrollándola gracias a las herramientas y apoyos incluidos, tales como:

- **Vocabulario núcleo**, sistemático y preciso, adecuado a cualquier nivel de comunicación.
- **Biblioteca de temas** que abarcan numerosas situaciones y contextos.
- **Charla rápida y listas de palabras** para que el usuario interactúe



de forma natural y participe en su entorno.

- **Gama completa de Voces Acapela**, apoyos de comportamiento, teclados, **botones prediseñados**, etc.
- **Copias de seguridad de almacenamiento** en la nube gratuitas para que te olvides de las configuraciones complicadas. Simplemente descarga la aplicación y comienza a comunicarte.

Desarrollo continuado

El vocabulario y contenido de este software ha sido diseñado en base a una **extensa investigación** y posteriormente **testado con éxito** en la Universidad de Carolina del Norte.

TD Snap ayuda al comunicador a **desarrollar continuamente su vocabulario** y sus habilidades, y va introduciendo de manera sistemática y útil, vocabulario nuevo, para ir creciendo y desarrollándose junto al usuario. Así, logra éxito en la comunicación en los distintos niveles fomentando el crecimiento, la participación y la lectoescritura.

TD Snap Motor Plan

Llega Motor Plan (actualización 1.31), un conjunto de páginas con apoyo de símbolos que permite adquirir el lenguaje de manera eficiente a cualquier edad. Diseñado a medida para acceso táctil y seguimiento ocular.

Este conjunto de páginas se centra en vocabulario núcleo y la construcción de oraciones palabra por palabra. Cada palabra aparece solo una vez con una ruta distintiva, o plan motor, para encontrarla. Con el tiempo, el comunicador localizará las palabras sin esfuerzo, lo que permitirá concentrarse más en lo que se quiere decir. TD Snap Motor Plan tiene conjuntos de páginas disponibles en Inglés, Español y Español/Inglés bilingüe, incluyendo Castellano y Español Latino.

Puedes leer más sobre las características de Motor Plan en nuestro blog ([haciendo clic aquí](#)) y en la [web de Tobii Dynavox](#).

La más sencilla de usar

Esta aplicación es hoy en día **la plataforma de comunicación más**



rápida y eficiente para todos los tipos de usuarios, y ofrece una configuración inmediata para estudiantes, padres y maestros. Además, para fomentar e impulsar los objetivos de comunicación y aprovechar al máximo este software, tienes disponible una herramienta de ayuda gratuita llamada [Pathways para Core First](#).

Esta herramienta interactiva permite establecer objetivos, y te ofrece planes educativos, materiales, hojas de consejos, vídeos y mucho más para ayudar a lograr el mayor impacto en el éxito del usuario. Pathways para TD Snap está disponible como una **aplicación gratuita para iOS y Windows**.

¡Te asesoramos!

Si tienes dudas sobre qué producto necesitas o sobre cómo puede ayudarte la comunicación aumentativa en tu caso particular, contacta con nosotros haciendo clic en el banner.

Licencia para Windows

Incluye una licencia + 1 licencia de acompañante, que se puede utilizar en cualquiera de las dos plataformas (Windows o iPad), conectándote a la misma cuenta de myTobiiDynavox en ambos dispositivos.

La licencia se entrega de **forma electrónica** (vía email).

